



学校だより

# はくれい

白山市立  
白嶺小中学校  
第23号  
令和5年3月10日



## 卒業生に感謝の気持ちを込めて

3日、小学校では「6年生を送る会」が行われました。1年生から5年生までの児童はたて割り班活動や学校行事を通して、6年生に教えてもらったり、優しく声をかけてもらったりしたことへの感謝の気持ちを、劇や絵やクイズ、演奏で表現しました。6年生はこれまでの思いをこめて、すてきな演奏を披露しました。

6年生ってすごいなあとその存在の大きさを改めて感じました。司会進行をみごとにやりきった5年生。てきぱきと行動し、スムーズな運営がすばらしかったです。6年生から、しっかりとバトンを受け継ぎ、よいスタートをきることができました。



9日には、中学校の「3年生を送る会」が行われました。生徒会が企画・運営をし、1, 2年生がクイズや3年間の思い出をスライドショーで披露しました。また、1, 2年生一人一人からのメッセージが書かれたすてきな色紙が3年生に贈られました。3年生への感謝の気持ちがあふれた本当に心温まる会でした。すばらしい3年生の姿を目標に1, 2年生がしっかりと白嶺中のよき伝統を引き継いでいくことでしょう。



## 卒業を祝って

花作り名人の中島 満さんから卒業生一人一人に名前入りの手作りのしおりをいただきました。本校の花壇の写真にメッセージが印字されています。ありがとうございました。



みんなの力で  
最高の卒業式  
にしましょう!



◇◇白山市教委より以下の2点について連絡がありましたのでお知らせします。◇◇

- ・新型コロナウイルスの感染者数は減少傾向にあるが、インフルエンザの患者数は高止まりとなっており、引き続き「三密回避」、「こまめな手洗い」、「効率的な換気」などの**基本的対策について万全を期す**こと。
  - ・学校における**マスク着用の考え方**の見直しについては、**R5年4月1日から適用**する。
- ⇒3月31日までの年度内における卒業式以外の学校教育活動についてはこれまで通りです。